

24Jam

Jumiwan Aguza Disambut Antusias Masyarakat Kuamang Kuning di acara Penutupan KKC

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Jul 23, 2024 - 15:07



BUNGO, -- Ketua Askab PSSI Bungo Jumiwan Aguza, S.M., M.M disambut gemuruh antusias masyarakat, saat menghadiri Penutupan Kuamang Kuning

Cup (KKC) I Jilid 2, di Dusun Sumber Mulya Unit V Kuamang Kuning, Minggu (21/07/2024).



Dalam sambutannya, Eko Wahyu Ketua KKC mengucapkan atas dukungan dari Jumiwan Aguza selaku ketua Askab Bungo, yang telah ikut berpartisipasi dalam suksesnya pergelaran turnamen ini. Adapun KKC yang dilaksanakan ini merupakan even turnamen yang telah dilaksanakan selama 5 tahun, yang terdiri dari seluruh tim yang berasal dari semua dusun di Kuamang Kuning, kecamatan Pelepat Ilir.

“Alhamdulillah, KKC I Jilid 2 berlangsung sukses hingga akhir. Ini tidak terlepas dari partisipasi dari semua pihak. Salah satunya, dukungan abang kami Jumiwan Aguza, yang memang sangat mendukung even-even sepakbola yang ada di Kabupaten Bungo,” ungkap Eko, mengawali sambutannya.

Lebih lanjut Eko berharap, kedepan atlet-atlet sepakbola berbakat yang dilahirkan oleh KKC bisa mewakili Kabupaten Bungo dalam even-even ditingkat Provinsi bahkan Nasional nantinya.

“Yang jelas kami sangat berharap kepada Ketua Askab dalam hal ini Jumiwan Aguza, agar kedepan seleksi atlet sepakbola Kabupaten, anak-anak kami bisa terseleksi untuk membawa nama Kabupaten dalam ajang-ajang besar,” harapnya.

“Selanjutnya, semoga apa yang dicita-citakan abang kami Jumiwan Aguza dikabulkan oleh Allah SWT, karena kami pecinta sepakbola sangat menginginkan sosok pemimpin yang juga cinta akan sepakbola seperti halnya Jumiwan Aguza,” tambahnya.

Sementara itu, Jumiwan Aguza atau sering disapa Bang Jon Zaki dalam arahannya, memberikan apresiasi setinggi-tingginya atas terselenggaranya turnamen Kuamang Kuning Cup (KKC) I Jilid 2 ini. Even ini akan mejadi

percontohan untuk desa-desa lain dalam Kabupaten Bungo.

“Saya selaku ketua Askab sangat bangga kepada KKC, ini merupakan even besar dan dalam pelaksanaannya baik itu pemain dan supporter sangat tertib dan sangat menjadi sportifitas. Hal ini harus menjadi contoh untuk desa-desa lain dalam Kabupaten Bungo, yang ingin menggerlar even serupa,” ujar Bang Jon.

Berdasarkan pantauan dilapangan usai penutupan acara, terlihat para supporter dan ratusan masyarakat yang hadir bergemuruh antusias meneriakan nama Jumiwan Aguza. Bahkan banyak permintaan masyarakat untuk foto Bersama.
(*MC)